

# *Presidente de Bolivia pide continuidad antimperialista a Fuerzas Armadas*

---



Luis Arce preside el acto conmemorativo por el aniversario 213 de la Batalla de Aroma y el Día del Ejército. (Foto:PL)

La Paz, 17 nov (RHC) Las Fuerzas Armadas de Bolivia encaran hoy el reto de continuar el “camino antimperialista”, según demandó el presidente, Luis Arce, en un discurso a propósito del aniversario 213 del Ejército.

En su condición de Capitán General del sistema defensivo boliviano, reiteró la alerta acerca de la “guerra híbrida” desatada contra el país altiplánico para mostrarlo como un Estado fallido, expuesto con anterioridad el 8 de noviembre último en su informe ante la Asamblea Legislativa Plurinacional en ocasión del tercer aniversario de su llegada a la casa presidencial.

Durante el acto la víspera en el Patio de Honor del Colegio Militar, zona sur de La Paz, el dignatario alertó contra intentos divisionistas.

“La oligarquía del ayer y la nueva rosca buscan debilitar el poder popular y democrático, buscando enfrentarnos entre bolivianos, intentando llegar a la balcanización de nuestra patria, como impulsaba Augusto Pinochet en los años 1970”, aseguró Arce.

Según el primer mandatario, existe el propósito manifiesto de deconstruir a las Fuerzas Armadas con operaciones de ataques mediáticos, operadores externos e internos “con el objetivo de menoscabar la dignidad militar y del Gobierno para afectar la gobernanza y la gobernabilidad”.

Al recordar que los efectivos de este cuerpo son el pueblo uniformado, el jefe de Estado insistió en que tienen como mandato constitucional resguardar al Gobierno legalmente constituido, además de impulsar el desarrollo nacional y combatir el contrabando.

Asimismo, llamó a las Fuerzas Armadas y a la Policía Boliviana a construir la Comunidad de Inteligencia Nacional para preservar la soberanía, dignidad e integridad del territorio boliviano, además de hacer frente a las nuevas amenazas que pretenden apropiarse del litio y de otras riquezas.

Durante el acto conmemorativo por el aniversario 213 de la Batalla de Aroma y el Día del Ejército, Arce evocó a patriotas como Plácido Molina, entre otros, y señaló que se debe seguir su ejemplo.

Arce fue explícito al instar a los mandos militares a construir las bases reales de la “doctrina de patriotas”, donde el pueblo y las Fuerzas Armadas constituyan el poder patriótico popular y el baluarte del fortalecimiento del “poder nacional”.

“Se requiere dejar atrás conceptos liberales que consideraban al pueblo como el enemigo y promover el enfoque de la defensa de todo el pueblo, en la nueva doctrina de la resistencia integral para enfrentar todas las amenazas de fuerzas externas, donde la cohesión de los bolivianos es vital”, concluyó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339600-presidente-de-bolivia-pide-continuidad-antimperialista-a-fuerzas-armadas>



# **Radio Habana Cuba**